

UNE MISSION DU CICR EN ROUTE POUR LE KENYA

Les Autorités britanniques viennent de donner leur accord à la demande du CICR d'envoyer une mission au Kenya afin d'y visiter les différents centres de détention où se trouvent des personnes poursuivies ou internées en raison des événements. Les délégués ont été autorisés à s'entretenir sans témoin avec les détenus.

Deux représentants du CICR arriveront à Nairobi le 20 février. Ce sont le Dr L.-A. Gaillard, de Genève, qui a déjà accompli des missions pour le CICR en Algérie et en Israël, et M. H.-P. Junod, délégué-résident du CICR en Afrique du Sud.

Dès leur arrivée, les délégués du CICR prendront contact avec les Autorités du Kenya et la section locale de la Croix-Rouge britannique.

SECOURS AUX DÉTENUS EN GRÈCE

M. Germain Colladon, délégué du Comité international de la Croix-Rouge, vient de rentrer à Genève après avoir accompli sa mission en Grèce. Il a distribué notamment, dans une vingtaine de prisons, environ 50 tonnes de vêtements, vivres ou médicaments, don de la Croix-Rouge tchécoslovaque.
